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"El problema de la palma africana no es sólo de 
ustedes, es una expectativa de toda la Nación", dijo 
el presidente Álvaro Uribe Vélez durante la clausura 
del XXXIII Congreso Nacional de Cultivadores de 
Palma de Aceite. 

Al recordar a los palmicultores las enormes 
posibilidades que tiene el sector y el desarrollo que 
genera para el país en diferentes regiones, el 
mandatario aseguró que esta actividad es una 
alternativa para muchos colombianos y por eso no 
se puede mirar con pesimismo. 

"A ratos me preocupa muchísimo el discurso pesimista, 
sobre todo en un sector que no puede ser pesimista. 
Si uno ve este país a largo plazo, la producción de 
aceites vegetales es una de sus grandes opor
tunidades. Al escucharlos a ustedes, al escuchar a 
los compatriotas de muchas regiones, ustedes y ellos 
indican que este producto es un producto llamado a 
redimir muchas regiones de la Patria que no tienen 
otra alternativa", aseveró Uribe Vélez. 

Por eso insistió en que el Gobierno se la ha jugado 
por este sector y hay total compromiso para sacarlo 
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En la gráfica el presidente de la junta directiva de 
Fedepalma, Mauricio Acuña Aguirre; el presidente de la 
república, Álvaro Uribe Vélez, y el presidente ejecutivo de 
Fedepalma, Jens Mesa Dishington. 

adelante. "Por eso hemos tenido el interés en la 
tramitación de estimulas tributarios, de esfuerzos 
en materia de crédito y en el incentivo a la 
capitalización rural". 
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Uno no puede ser iluso - " 

Muy atentos estuvieron los asistentes al acto de clausura que se realizó en el Hotel 
Hilton de Cartagena, con la asistencia del Presidente de la República y cinco de 
sus ministros. 

agregó-, pero tampoco pue-
de desconocer oportuni-
dades. Si hay un sector que 
tiene oportunidades es este 
sector de ustedes. Pero hay 
que inyectarse de optimismo 
y de ganas. Nos vamos a 
morir de miedo un país que 
tiene, que puede terminar 
este año con 280.000 hec-
táreas de palma africana y 
que t iene la posibilidad de 
tener 3 millones y medio. iNo! 
iEchemos para adelante! 
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Otra oportunidad que tiene 
el sector palmicultor es la 
nueva tendencia en Estados 
Unidos, producto del 
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Proposiciones aprobadas en la 
Asamblea de Fedepalma 

1. Solicitar al Gobierno Nacional que los $2,200 
millones asignados a través de la Oficina Nacional 
de Atención y Prevención de Desastres para atender 
los daños de la ola invernal en 2004 en la zona 
agroindustrial del departamento del Magdalena 
(antigua zona bananera), sean ejecutados di
rectamente por Fundepalma y Fundeban en las obras 
no solamente del área de los distritos de riego, sino 
en las zonas de influencia cultivadas en palma de 
aceite y banano, para su mayor eficiencia en la 
ejecución y control de las inversiones, y que el 
Incoder sea el veedor oficial por parte del Gobierno 
Nacional. 

2. Informar al señor Presidente de la República que los 
palmeros de la Zona Norte, a través de su Fundación 
Fundepalma, aprobaron en la última Asamblea 
General, hacer inicialmente una contribución de 
$1.000 por tonelada de fruta producida para 
apalancélr los proyectos que se puedan concertar 
con el gobierno y otras entidades en la recuperación, 
protección y manejo de las cuencas hidrográficas 
de la Sierra Nevada de Santa Marta. 

En tal sentido, solicitar el acompañamiento 
económico del gobierno a esta iniciativa para reforzar 
y viabilizar la ejecución de las inversiones requeridas 
en forma urgente a través de Fundepalma. 

3. Continuar y fortalecer la gestión ante el Gobierno 
Nacional para que en desarrollo de laAgenda Interna 
se incorporen los proyectos de inversión priorizados 
en los departamentos de las zonas palmeras y se 
asignen los recursos que sean requeridos. 

4. Realizar un estudio para establecer un modelo de 
predicción de la producción nacional de aceite de 
palma que incorpore los elementos con que hoy se 
realiza este pronóstico anual, y los factores de orden 
climático y ecológico que determinan el rendimiento 
de los cultivos. 

5. Instruir a la administración de Fedepalma para 
gestionar el financiamiento de un nuevo censo de 
cultivadores de palma de aceite en Colombia. 
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descubrimiento reciente de las ventajas que ofrece 
el aceite de palma en materia de colesterol, y el 
desarrollo del mercado del biodiésel. 

"El de ustedes (aceite de palma) produce un 
colesterol bueno, en cantidades muy aceptables. 
Hay mucho entusiasmo en que eso va a tener un 
impacto muy favorable en los hábitos de consumo 
y algunos de ustedes dicen que ya los empiezan a 
sentir en los pedidos", dijo el Presidente, al recordar 
que hay una recomendación médica en favor de 
estos aceites. 

Con respecto a la posibilidad del biodiésel insistió en 
que esta es una gran oportunidad y que confía en 
que en los próximos días ya esté la reglamentación 
para que empiece el montaje de las plantas. 

"Eso ayuda muchísimo a generar empleo, a la 
expansión de la economia, a sustituir combustibles 
derivados del petróleo y a proteger mejor el medio 
ambiente", puntualizó . 
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Con respecto al fondo de estabilización del sector 
que se creó para darle un soporte financiero al 
sector, el Jefe del Estado propuso defenderlo y 
dejar de presentarlo como un fondo oficial. 

"Dejar de presentarlo como un fondo oficial, que 
no lo es, sino presentarlo, en el conjunto del 
comercio internacional, como un acuerdo de 
productores y manejándolo como una cuenta 
privada. Nadie les puede prohibir a unos productores 
guardar excedentes de la estación de las vacas 
gordas, para gastar en la estación de las vacas 
flacas", dijo. 

"Mi sugerencia es que en lugar de empeñarnos en 
decir que no se puede sostener, se le transforme 
claramente para que sea y aparezca como una mera 
cuenta privada. No creo que los organismos 
internacionales de comercio puedan objetar una 
cuenta privada", propuso el mandatario. 00 .......... .------------------------------------------- ~ 


